

Stadtwerke Reutlingen

Geschäftsführer Heiko Suter geht

[16.01.2017] Nach 15 Jahren Geschäftsführertätigkeit verlässt Heiko Suter die Unternehmensgruppe Stadtwerke Reutlingen.

Der langjährige Geschäftsführer Heiko Suter verlässt die Unternehmensgruppe Stadtwerke Reutlingen auf eigenen Wunsch zum 30. Juni 2017. „Nach 15 Jahren Tätigkeit als Geschäftsführer beziehungsweise Vorstand in den Unternehmen des Reutlinger Stadtwerke-Konzerns ist es an der Zeit, beruflich neue Wege zu gehen“, begründet Heiko Suter seine Entscheidung. Wie die berufliche Neuausrichtung konkret aussehe, stehe derzeit noch nicht fest. Es gebe mehrere Optionen, eine Entscheidung hierüber sei noch nicht getroffen. Bis zu seinem Ausscheiden werde der Geschäftsführer und Vorstand seine Aufgaben selbstverständlich weiterhin erfüllen, heißt es in einer Pressemeldung. Seit April 2002 ist Suter Geschäftsführer der Stadtwerke Reutlingen, von FairEnergie und der Reutlinger Stadtverkehrsgesellschaft sowie Vorstand des Unternehmens Kraftwerk Reutlingen-Kirchentellinsfurt.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Heiko Suter, Stadtwerke Reutlingen Unternehmensgruppe